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Alessio Cremonese nuovo presidente di Assosport: "Con Milano-Cortina 
tireremo una bella volata" 
Il ceo di Manifattura Valcismon succede ad Anna Ferrino al vertice dell’Associazione dell’Industria di 
articoli sportivi 

22 novembre 2024 2024 (modifica alle 22:08) - MILANO 

L'assemblea di Assosport, l'associazione nazionale che riunisce i produttori di articoli sportivi, si è 
tenuta oggi nella sede Iuav di Ca' Tron a Roncade (Treviso) e ha sancito il passaggio di 
testimone. Alessio Cremonese di Manifattura Valcismon (marchi Castelli, Karpos e Sportful) di 
Fonzaso (Belluno) è stato eletto oggi nuovo presidente e subentra dopo 4 anni ad Anna Ferrino 
(Ferrino & C.).  

Lo sport, anche a livello economico, sta assumendo un ruolo sempre più centrale. Lo dicono i numeri. 
Secondo il report presentato dall’Osservatorio sullo Sport System di Banca Ifis il settore vale 102mld 
di euro e supera i 20 miliardi di euro il fatturato che deriva dalla produzione di articoli sportivi. Ma 
grazie al traino del Olimpiadi invernali di Milano-Cortina 2026 le stime previste sono destinate a 
crescere: "I Giochi contribuiranno a creare 5,3 miliardi di euro di valore - attesta l'Osservatorio -, 
tramite la spesa turistica (immediata e differita) e l’heritage infrastrutturale sul territorio". 

E queste sono le prime parole pronunciate dal neo presidente di Assosport Cremonese: "Sono 
onorato – ha commentato il Ceo Valcismon – di assumere questo importante incarico. Ho sempre 
creduto nel gioco di squadra e intendo continuare il lavoro avviato dalla Presidente Ferrino, a partire 
dai driver di sviluppo strategici per la nostra industria: sostenibilità, innovazione, formazione e 
internazionalizzazione. Abbiamo di fronte a noi una grande opportunità per l’industria dello Sport, le 
Olimpiadi invernali di Milano Cortina rappresentano un’eccezionale vetrina per i nostri prodotti, le 
nostre industrie e il nostro Paese oltre a essere un volano per la diffusione della cultura dello sport. 
Sono certo che, mettendo a sistema energie e competenze, potremo tirare una bella volata".  

 

 

 

 

 

 

  


